

**Lembar Pengesahan Jurnal**

**Kemampuan Guru Dalam Mengolah Media Pembelajaran Pada Mata  
Pelajaran IPA Di SDN No. 104 Kota Utara Kota Gorontalo**

**Oleh**

**ELFIRA ROSANA ABIDIN  
NIM. 151 410 139**

**Diajukan sebagai persyaratan untuk memperoleh gelar sarjana Pendidikan  
Pada Fakultas Ilmu Pendidikan**

**Pembimbing I**



**Dr. Sukirman Rahim, S.Pd, M.Si  
NIP. 19760729 200604 1 001**

**Pembimbing II**



**Meylan Saleh, S.Pd, M.Pd  
NIP. 19810507 200912 2 002**

**Mengetahui:**

**Ketua Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar  
Fakultas Ilmu Pendidikan  
Universitas Negeri Gorontalo**



**Dr. Hj. Rusmin Husain, S.Pd, M.Pd  
NIP. 196004141 98703 2 001**

## ABSTRAK

Elfira Rosana Abidin 2015. Kemampuan guru Dalam Mengolah Media Pembelajaran Pada Mata Pelajaran IPA di SDN 104 Kota Utara Kota Gorontalo. Skripsi, Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Gorontalo. Pembimbing I Dr. Sukirman Rahim,S.Pd,M.Si dan Pembimbing II Meylan Saleh,S.Pd,M.Pd.

Rumusan masalah penelitian ini yaitu mampukah guru dalam mengolah media pembelajaran pada mata pelajaran IPA di SDN 104 Kota Utara ? Tujuan dari penelitian ini untuk menganalisis kemampuan guru dalam mengolah media pembelajaran pada pembelajaran IPA.

Pendekatan penelitian yang digunakan peneliti adalah pendekatan penelitian deskriptif kuantitatif. Dalam penelitian ini, pengumpulan data adalah menggunakan hasil dari observasi serta dokumentasi.

Berdasarkan penelitian yang dilakukan melalui penilaian yang dilakukan dengan menggunakan pengamatan pada saat guru melaksanakan pembelajaran didalam kelas dengan menggunakan media pembelajaran. Maka diperoleh indikator yang pertama yaitu kemampuan guru pada tahap Perencanaan dalam mengolah media pembelajaran dengan perolehan presentase 73,75% dan pada indikator kedua yaitu kemampuan guru pada tahap pemanfaatan dalam mengolah media pembelajaran dengan perolehan presentase cukup mampu 54,17%, dan pada indikator ketiga yaitu kemampuan guru pada tahap pengorganisasian dalam mengolah media pembelajaran dengan presentase 50% dan indikator keempat yaitu kemampuan guru pada tahap perawatan dalam mengolah media pembelajaran. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa kemampuan guru dalam mengolah media pembelajaran IPA di SDN 104 Kota Utara Kota Gorontalo yang diukur berada pada kategori mampu dengan jumlah rekapitulasi akhir 66,5%.

*Kata kunci : Kemampuan, Mengolah, Media.*